

Veröffentlicht am 19. August 2018

## Sauer & Schmidt-Stiftung: Spende für die Alzheimerforschung



Die Heinrich Sauer & Josef Schmidt - Stiftung unterstützt auch in diesem Jahr die Erforschung der tückischen Alzheimer Krankheit, zum wiederholten Mal an der Justus-Liebig Universität Gießen.

Schon heute leiden rund 1,2 Millionen Menschen an dieser Krankheit. Forschung ist deshalb dringender denn je geboten. Damit wird die Vorgabe der Zustifter, der Eheleute Josef (+) und Brigitte Schmidt, erneut umgesetzt. Stifter Josef Schmidt ist im Oktober fast 90-jährig nach langer schwerer Erkrankung in Bad Orb verstorben. Sein Name aber wird weiterhin eng mit der Stiftung verbunden bleiben.

Die Spende beträgt erstmals in diesem Jahr nun 3.000,00 Euro und geht wieder an den von der Universität Frankfurt nach Gießen gewechselten Professor Dr. Gunter P. Eckert und sein Team. Dort führt der Professor mit seiner Arbeitsgruppe die Forschung zur Alzheimer'schen Erkrankung fort. "Wir interessieren uns insbesondere für Möglichkeiten, wie man durch Ernährung sein Gehirn so schützen kann, dass dementielle Prozesse später oder gar nicht auftreten. Auch in Gießen können wir deshalb jede finanzielle Hilfe für unsere Arbeit gut gebrauchen", so Professor Dr. Eckert.

Die von der Sauer & Schmidt - Stiftung unterstützten Arbeiten sind mittlerweile in eine Publikation eingeflossen, die gerade in der Revision ist. Sobald diese angenommen wurde, erhält auch die Stiftung ein Belegexemplar. Auf der Webseite der Universität ist die Sauer & Schmidt - Stiftung auch als regelmäßiger Spender und Unterstützung des Forschungsprogramms vermerkt.